

## **ABSTRAK**

### **SUMBANGAN PENDAPATAN IBU RUMAH TANGGA PENGRAJIN KAIN SONGKET TERHADAP TOTAL PENDAPATAN RUMAH TANGGA DI DESA TANJUNG PINANG 1 KECAMATAN TANJUNG BATU KABUPATEN OGAN ILIR SUMATERA SELATAN TAHUN 2008**

**Oleh  
Yulaini**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh rendahnya pendapatan kepala rumah tangga dan tingginya kebutuhan hidup, sehingga perlu adanya sumbangan dari anggota rumah tangga yang lain. Ibu rumah tangga pengrajin kain songket selain bertugas sebagai ibu dalam rumah tangga namun juga berperan dalam membantu meningkatkan ekonomi rumah tangga.

Penelitian ini dilakukan di Desa Tanjung Pinang 1 Kecamatan Tanjung Batu Kabupaten Ogan Ilir Propinsi Sumatera Selatan. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui : (1). Berapa besar sumbangan pendapatan ibu rumah tangga pengrajin kain songket terhadap total pendapatan rumah tangga (2). Berapa besar pengeluaran rumah tangga pengrajin kain songket (3). Apakah kebutuhan pokok minimum rumah tangga pengrajin kain songket di Desa Tanjung Pinang 1 terpenuhi (4). Berapa besar perbandingan pendapatan ibu rumah tangga pengrajin kain songket dengan pendapatan kepala rumah tangga.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode survei. Responden dalam penelitian ini adalah ibu rumah tangga yang bekerja sebagai pengrajin kain songket sebanyak 62 ibu rumah tangga dari 124 populasi. Pengambilan sampel menggunakan teknik *Proporsional Random Sampling Data* primer diperoleh melalui wawancara langsung dan menggunakan kuesioner dan data sekunder diperoleh dari instansi-instansi terkait . Analisi data menggunakan persentase.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : Besarnya sumbangan pendapatan ibu rumah tangga pengrajin kain songket terhadap pendapatan total rumah tangga yaitu sebesar 54,05%, besarnya rata-rata pengeluaran rumah tangga perbulan sebesar

Rp.1.001.295,-. Sebanyak 7 (11,29%) rumah tangga responden kebutuhan pokok minimumnya terpenuhi, 55 (88,71%) belum terpenuhi. Perbandingan pendapatan ibu rumah tangga pengrajin kain songket yaitu sebesar 55,25% dan kepala rumah tangga 44,75%.